

Bericht und Bilder: Sabine Wagner, Sportlehrerin an der Alteburg-Schule



Bei Kaiserwetter versammelten sich am 5.Mai insgesamt über 400 Schülerinnen und Schüler auf dem Sportplatz in Biebergemünd-Kassel, um Spenden für ihren neuen Schulhof und für die „Sternschnuppen e.V.“ zu erlaufen. Im Vorfeld suchten sich die Schülerinnen und Schüler Sponsoren aus ihrem privaten Umfeld, die ihren Beitrag pro gelaufener Sportplatzrunde in 30 Minuten leisten.

Die Alteburg-Schule wird einen neuen Schulhof erhalten, der nach ökologischen Aspekten geplant wurde und der attraktive Spiel- und Sportmöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler bereithält. Entstehen soll eine Calisthenics-Anlage, eine Slackline und eine große „Chillmatte“. Das Bauprojekt ist bereits gestartet und wird voraussichtlich im Herbst 2023 beendet sein. Auch die Grundschule wünscht sich für ihren Schulhof ein neues Sportgerät, das mit den erlaufenen Spenden realisiert werden soll.

Dank der großzügigen Unterstützung durch ortsansässige Firmen wie Getränke Wenzel, Bäckerei Schum und Catering Miller konnten auf dem Sportgelände Speisen und Getränke zu sehr fairen Preisen angeboten werden. Bei Zuckerwatte, Muffins, Bratwurst und fetziger Musik herrschte Festplatzatmosphäre. Zahlreiche Schaulustige, Eltern und Freunde feuerten die Schülerinnen und Schüler an und sorgten für eine gute Stimmung.

So kamen insgesamt 2611 Runden für die Haupt- und Realschule und 1794 Runden für die Grundschule zusammen. Die erlaufenen Spendengelder sollen nun bis zum 31.5.2023 bei der Klassenleitung abgegeben werden.



[ukash](#)